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ATA DA 42ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2021 

 

Ao primeiro dia do mês de julho do ano de 2021, no horário regimental, sob a presidência 

de José Roberto Comeron, realizou-se, via internet, a 42ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Presença dos vereadores: Andrei Alberto Müzel, Áurea Aparecida Rosa, Célio 

Cesar Rosa Engue, Christian Wagner Nunes Galvão, Débora Marcondes Silva 

Ferraresi, Gesse Osferido Alves, José Roberto Comeron, Julio Cesar Costa Almeida, 

Laercio Lopes, Lucimara Woolck Santos Antunes, Mario Augusto de Souza Nishiyama, 

Paulo Roberto Tarzã dos Santos, Ronaldo Pinheiro da Silva, Saulo Almeida Golob e 

Vanessa Valerio de Almeida Silva. Havendo número regimental e invocando a proteção 

de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. Realizada a 

leitura da bíblia. Executado o hino de Itapeva. EXPEDIENTE: Colocada em discussão 

e votação a Ata da 41ª Sessão Ordinária realizada em 28 de junho, foi aprovada. 

Correspondências recebidas: Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - 

Requerimento 458/2021 - Saulo Almeida Golob - Requer ao Sr. Prefeito para que, junto 

com o Grupo Votorantim, se façam melhorias na vila Isabel, pois este vereador em 

reunião com o gerente administrativo Ulisses Camargo, ficou registrado em Ata o 

interesse da Empresa em fazer esta parceria. 1- Pavimentação de um trecho critico da 

Rua São Miguel Arcanjo 2- Abertura de uma nova entrada e saída para Caminhões 3- 

Recapeamento das ruas do Bairro. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - 

Requerimento 525/2021 - Mario Augusto de Souza Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito 

para que, junto ao setor responsável, informe sobre a possibilidade de criar/aumentar 

as ações de prevenção e de combate ao mosquito aedes aegypti, mosquito transmissor 

da dengue, dado o número crescente de casos no município. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 530/2021 - Saulo Almeida Golob - 

Requer ao Sr. Prefeito, informações sobre a possibilidade de extensão de rede de àguas 

pluviais ou a construção de uma canaleta para escoamento de águas da chuva no 

estacionamento do camelódromo, em frente as casas Bahia na Avenida Dr. José Ermírio 

de Moraes (Centro). Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 

531/2021 - Saulo Almeida Golob - Requer ao Sr. Prefeito, informações sobre a 

possibilidade de extensão de rede de àguas pluviais na rua João Soares de Almeida 

altura do nº 243, no bairro Pq. Longa vida. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: 

resposta - Requerimento 533/2021 - Célio Cesar Rosa Engue - Requer ao Senhor 

Prefeito, para que junto ao setor competente informe a possibilidade de executar 

serviços de reparos e melhorias no escoamento de água pluvial (bueiro) localizado na 

Rua Benjamin Constant, em frente ao número 357. Ofício de Prefeitura Municipal de 
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Itapeva: resposta - Requerimento 534/2021 - Saulo Almeida Golob - REQUER ao SR. 

Prefeito que analise e informe a possibilidade de fechamento de duas bocas de lobo 

existente na rua Cel. Queiros na altura do nº 5 e que também se providencie a extensão 

da canaleta que desce da rua São Benedito, que essa canaleta tenha continuidade 

seguindo pela Cel. Queiros altura nº 5 até nº 29 onde se encontra com uma boca de 

lobo já existente. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 

545/2021 - Christian Wagner Nunes Galvão - Requer ao Sr. Prefeito Municipal, junto à 

Secretaria competente, seja verificada a possibilidade de se efetuar a manutenção 

imediata no telhado do PS1 (Postão). Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta 

- Requerimento 546/2021 - Célio Cesar Rosa Engue - Requer ao Senhor Prefeito, para 

que junto ao setor competente informe a possibilidade de instalação de faixa de pedestre 

elevada em frente ao Poupatempo, localizado na Av. Governador Mário Covas, Centro. 

Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 547/2021 - Célio 

Cesar Rosa Engue - Requer ao Senhor Prefeito, para que junto ao setor competente 

informe a possibilidade de destinação de área para implantação e criação de um Distrito 

Industrial de Micro e Pequena Empresa – DIMPE, destinada a prestação de serviços de 

mecânica, funilaria e elétrica de veículos automotores. Ofício de Prefeitura Municipal de 

Itapeva: resposta - Requerimento 551/2021 - Christian Wagner Nunes Galvão - Requer 

ao Sr. Prefeito Municipal, junto à Secretaria competente, seja verificada a possibilidade 

de se concluir a obra iniciada em frente à Igreja Nossa Senhora Aparecida, na Vila 

Aparecida. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 559/2021 

- Gesse Osferido Alves - Requer ao Sr. Prefeito, para que junto ao setor responsável, 

que verifique a possibilidade de substituição das lâmpadas na Rua Laurinda Braga 

Jensen, na altura do Nº 19, Jardim Virginia e na mesma Rua na altura do Nº 205, Jardim 

Imperador. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 560/2021 

- Saulo Almeida Golob - Requer ao Sr. Prefeito, informações sobre a possibilidade de 

extensão de Iluminação pública na Rua da Escola Municipal Zita Ferrari e na Rua do 

Morador Sr. Jovelino no Bairro da Sanbra. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: 

resposta - Requerimento 565/2021 - Julio Cesar Costa Almeida - Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito, que junto ao setor competente, providencie o lajotamento das ruas que ainda 

não possuem pavimentação na Vila Isabel. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: 

resposta - Requerimento 569/2021 - Julio Cesar Costa Almeida - Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito, que junto ao setor competente, informe a possibilidade de promover convênio 

ou parceria com a Sabesp, para que efetuem a limpeza das fossas sépticas dos bairros 

da zona rural, que ainda não possuem rede de tratamento de esgoto. Ofício de 

Prefeitura Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 573/2021 - Vanessa Valerio 



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2021 - 2024 

 

 
 
 

 

Rubrica: .           

44 

 EXERCÍCIO DE 2021   LIVRO Nº.: 005 PAG.: 044 

  
de Almeida Silva - Requer ao Excelentíssimo Sr. Prefeito junto ao setor competente 

viabilize a extensão de rede de energia elétrica no bairro Ponte Branca localizado entre 

a estrada do bairro Faxinal e a Vicinal Luiz José Sguário no Km 06. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 576/2021 - Saulo Almeida Golob - 

Requer ao Sr. Prefeito para que junto ao setor responsável providencie a possibilidade 

de construção de um poço Artesiano no bairro da Cachoeira. Ofício de Prefeitura 

Municipal de Itapeva: resposta - Requerimento 577/2021 - Saulo Almeida Golob - 

Requer ao Sr. Prefeito para que junto ao setor responsável que analise a possibilidade 

de estender o fornecimento de água potável para os moradores do bairro da Sanbra, 

sendo que no bairro já possui um poço artesiano, o qual já está sendo usados para 

fornecer água para escola E M Zita Ferrari. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: 

resposta - Requerimento 591/2021 - Célio Cesar Rosa Engue - Requer ao Senhor 

Prefeito, para que junto ao setor competente informe a possibilidade de realizar o 

lajotamento na Estrada do Engenho Velho. Ofício de Prefeitura Municipal de Itapeva: 

resposta - Requerimento 596/2021 - Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito junto ao setor competente retome as obras de pavimentação 

com lajotas do bairro Parque Planalto que se encontram paradas e se possível colocar 

um container de resíduos na entrada do bairro. PROPOSITURAS - Projeto de Lei: 

126/2021 - Vereador Laercio Lopes - Regulamenta o cancelamento de multa de zona 

azul na cidade de Itapeva, para pacientes da área hospitalar, AME, UPA e PSF e dá 

outras Providencias. 127/2021 - Vereadora Débora Marcondes Silva Ferraresi - Dispõe 

sobre a garantia do direito ao acesso pleno à informação aos deficientes visuais, por 

meio da implementação do Projeto “#PraCegoVer” nas publicações que vinculem 

imagens, nos sítios eletrônicos e redes sociais de órgãos da Administração Pública 

direta e indireta e dá outras providências. Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0094/2021: 

1/2021 - Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0094/2021 ao Projeto de Lei Nº 94/2021 - 

Comissão de Economia, Fiscalização e Execução Orçamentária - Fica alterada a 

redação do § 1º do art. 5º do Projeto de Lei nº 094/2021. Emenda 0002 ao Projeto de 

Lei 0094/2021: 2/2021 - Emenda 0002 ao Projeto de Lei 0094/2021 ao Projeto de Lei 

Nº 94/2021 - Comissão de Economia, Fiscalização e Execução Orçamentária - Fica 

alterado o caput do art. 6º do Projeto de Lei nº 094/2021. Emenda 0003 ao Projeto de 

Lei 0094/2021: 3/2021 - Emenda 0003 ao Projeto de Lei 0094/2021 ao Projeto de Lei 

Nº 94/2021 - Comissão de Economia, Fiscalização e Execução Orçamentária - Fica 

acrescentado o inciso VIII ao art. 14º do Projeto de Lei nº 094/2021. Emenda 0004 ao 

Projeto de Lei 0094/2021: 4/2021 - Emenda 0004 ao Projeto de Lei 0094/2021 ao 

Projeto de Lei Nº 94/2021 - Comissão de Economia, Fiscalização e Execução 



CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2021 - 2024 

 

 
 
 

 

Rubrica: .           

45 

 EXERCÍCIO DE 2021   LIVRO Nº.: 005 PAG.: 045 

  
Orçamentária - Fica suprimido os §§ 4º 5º e 6º do art. 23 do Projeto de Lei nº 094/2021. 

Emenda 0005 ao Projeto de Lei 0094/2021: 5/2021 - Emenda 0005 ao Projeto de Lei 

0094/2021 ao Projeto de Lei Nº 94/2021 - Comissão de Economia, Fiscalização e 

Execução Orçamentária - Fica acrescentado o §3º ao art. 26º do Projeto de Lei nº 

094/2021. Moção: 27/2021 - Vereador Andrei Alberto Müzel - Apresentamos à Mesa, 

observadas as formalidades regimentais, ouvido o Plenário, Moção de Apelo ao Sr. 

Rossieli Soares da Silva, DD. Secretário da Educação do Estado de São Paulo e ao Sr. 

Jean Carlo Gorinchteyn, DD. Secretário da Saúde do Estado de São Paulo, para que 

envidem esforços para a vacinação dos profissionais da educação de Itapeva na faixa 

etária de 18 a 35 anos. 28/2021 - Vereador Mario Augusto de Souza Nishiyama - Moção 

de Apelo ao Srº João Dória, DD. Governador do Estado de São Paulo; Srº Cauê Macris, 

DD. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo; Srº Marco Vinholi, 

DD. Secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo, para que 

envidem esforços para fortalecer a 16ª Região Administrativa do Estado de São Paulo, 

transformando-a de fato, uma região administrativa. 29/2021 - Vereador Mario Augusto 

de Souza Nishiyama - Moção de Apelo ao Srº João Dória, DD. Governador do Estado 

de São Paulo; Srº Cauê Macris, DD. Presidente da Assembleia Legislativa do Estado 

de São Paulo; Srº Pasqual Barretti, DD. Reitor da Universidade Julio de Mesquita Filho 

- UNESP, para que envidem esforços para ampliar os cursos do “campus” da UNESP 

de Itapeva. Requerimento: 649/2021 - Vereador Célio Cesar Rosa Engue - Requer ao 

Senhor Prefeito para que junto ao setor competente informe a possibilidade de executar 

serviços de pintura de faixa de pedestres, extensão da calçada até o cruzamento e 

iluminação de led na praça José Diniz Barbosa, no cruzamento da Rua Paraguai com a 

Avenida Vaticano. 650/2021 - Vereadora Lucimara Woolck Santos Antunes - Requer ao 

Sr. Prefeito, para que, junto ao setor competente, estude a possibilidade de providenciar 

lajotamento e iluminação pública, em toda extensão do Bairro Mato Dentro, (próximo ao 

bairro de Cima). 652/2021 - Vereador Andrei Alberto Müzel - Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito, junto ao setor competente, para que conste no planejamento da Lei 

Orçamentária Anual (LOA) 2022, investimentos em formação e capacitação a todos os 

profissionais da Educaçã. 653/2021 - Vereador Ronaldo Pinheiro da Silva - Requer ao 

Sr. Prefeito para que junto ao Ilmo. Sr. Luiz Fernando Tassinari, Secretário Municipal de 

Saúde, informe o motivo de a Unidade Básica de Saúde do Pacova estar operando sem 

atendimento de um médico e qual o prazo para a resolução do problema. 654/2021 - 

Vereadora Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer o Excelentíssimo Sr. Prefeito 

junto ao setor competente possibilite a extensão de iluminação e rede de energia na rua 

Valdemir Aparecido de Lima, Rua Maria Aparecida Moraes, Rua Eni Maria, Rua Luiz 
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Antonio da Silva, rodovia frente ao posto Pé Chato, Travessa 1, Piquenada, no Bairro 

Amarela Velha. 655/2021 - Vereadora Vanessa Valerio de Almeida Silva - Requer o 

Excelentíssimo Sr. Prefeito junto ao setor competente possibilite a extensão de 

iluminação e rede de energia na rua Rua da Paz 1ª e 2ª travessa, rua Boa Vista, Rua 

Pedrina Angelita Silva, Ultima travessa Rua Boa Vista no Bairro Cercadinho. 656/2021 

- Vereador Julio Cesar Costa Almeida - Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, que junto ao setor 

competente, se possível envide estudos e informe a possibilidade de implantação de 

sentido único na rua: Nicola Pedecino, Parque Cimentolandia. 657/2021 - Vereadora 

Áurea Aparecida Rosa - Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que o Projeto de Lei 

Nº 0124/2021, que DISPÕE sobre a alteração da contribuição previdenciária dos 

servidores municipais do Município de Itapeva, de acordo com a Emenda Constitucional 

n° 103/2019, tramite em REGIME DE URGENCIA ESPECIAL, conforme fundamentos 

regimentais. 658/2021 - Vereadora Áurea Aparecida Rosa - Requer ao Sr. Prefeito, para 

que junto ao setor responsável, em caráter de urgência que se proceda a reparação das 

lajotas da Praça Dom Benjamin de Souza Gomes, situada na Vila Nossa Senhora de 

Fátima. 659/2021 - Vereador Ronaldo Pinheiro da Silva - Requer ao DD. Comandante 

da 1ª CIA do 54° BPMI de Itapeva para que informe a possibilidade de 

promover/intensificar a ronda da Polícia Militar no Bairro Avencal, em especial, no 

acampamento dos tomateiros. 660/2021 - Vereador Saulo Almeida Golob - Requer ao 

Sr. Prefeito, informações sobre a possibilidade de implantar Lajotamento na Rua 

Conceição Rodrigues Monteiro que se inicia no Anel Viário Mário Covas, e se necessário 

galerias e bocas de lobo para escoamento de águas pluviais no Bairro de Cima l. 

661/2021 - Vereador Julio Cesar Costa Almeida - Requer ao Exmo. Sr. Prefeito, que 

junto ao setor competente, se possível providencie a instalação de lombo faixa na rua: 

Iperó, 297, Vila Nova, (em frente da Escola Municipal José Lopes Fernandez). 662/2021 

- Vereador Saulo Almeida Golob - Requer ao Sr. Prefeito, informações sobre a 

possibilidade de construção de uma calçada em um terreno municipal localizado na Rua 

José Ferrari no bairro Vila Aparecida. 663/2021 - Vereadora Débora Marcondes Silva 

Ferraresi - Requer ao Senhor Prefeito, informações da possibilidade de enviar Projeto 

de Lei instituindo o Programa de cuidados com as estudantes nas escolas da Rede 

Municipal de Ensino de São Paulo, com a disponibilização de uma cesta com itens de 

higiene que contenha absorvente descartável, externo e interno, para oferecimento às 

alunas no espaço escolar. 664/2021 - Vereadora Lucimara Woolck Santos Antunes - 

Requer ao Exmo. Senhor Prefeito, para que, junto ao setor competente, providencie a 

implantação de rotatória e abertura da rua: Guarani, término da pavimentação ou 

lajotamento no final da Rua: Paraná, Vila Guarani. (Ao lado do Campo Municipal). 
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Substitutivo 0001 ao Projeto de Lei 0119/2021: 1/2021 - Substitutivo 0001 ao Projeto 

de Lei 0119/2021 ao Projeto de Lei Nº 119/2021 - Vereador José Roberto Comeron - 

Suspende os prazos de validade dos concursos públicos já homologados durante o 

período de SITUAÇÃO DE EMERGÊNCIA/CALAMIDADE na Saúde Pública de Itapeva, 

em decorrência da pandemia do coronavírus (COVID-19). Marinho Nishiyama solicita 

dispensa da leitura de correspondências e proposituras. A Presidência encaminha os 

Projetos de Lei 126 e 127/2021 e Substitutivo ao Projeto de Lei 119/2021 às comissões 

competentes para exarar seus pareceres, e Moções e Requerimentos à Secretaria 

Administrativa para providencias de costume. TEMA LIVRE: Debora Marcondes 

cumprimenta todos. Comenta reunião que debateu o projeto de aumento da contribuição 

previdenciária do servidor público. Diz que foi ouvido o sindicato do servidor público e 

Apeoesp. Diz que é um momento de pandemia, com aumento significativo no preço de 

alimentos e energia. Comenta sobre a CRP - certificado de regularidade previdenciária. 

Comenta sobre a importância do debate, e diz que estão querendo discutir o projeto 

com muita pressa. Diz que o projeto deveria ter sido mandado em julho de 2020, mas 

que, como era ano eleitoral, o executivo não teve interesse em enviar. Comenta reunião 

e deliberações do projeto anterior. Diz que se tivesse ocorrido maior diálogo entre 

câmara e executivo, o projeto não teria sido arquivado. Diz que só votará o projeto se 

tiver uma contrapartida para o servidor público. Diz que é necessário maior diálogo. Se 

coloca à disposição da prefeitura para montar a contrapartida. Comenta pedido de plano 

de carreira e aumento do cartão alimentação ao servidor público. Diz que é necessário 

valorizar o servidor público. Laercio Lopes cumprimenta todos. Diz que foi dado um 

passo importante na discussão do projeto do IPMI. Comenta sobre a necessidade de se 

resolver a questão da CRP para o município. Diz que estão dialogando para que o 

servidor tenha o menor prejuízo possível. Parabeniza o relator, vereador Tarzan. Pede 

para que sejam realizadas reuniões para que o projeto possa ir o mais breve possível 

ao plenário. Diz que é necessário esgotar todas as possibilidades. Como presidente da 

comissão processante, diz que tiveram uma semana de muito trabalho. Relata que o 

prefeito protocolou sua defesa inicial. Diz que a comissão vai evidenciar os fatos, para 

que o plenário possa tomar a melhor decisão. Diz que não foi pedido o arquivamento, 

pois nem todas as questões foram sanadas.  Agradece membros da comissão e 

servidores pelo trabalho. Christian Galvão cumprimenta todos. Pede para que seja 

inserido em ata voto de pesar pelo falecimento sr. Nilton Pena e Karen. Manifesta seus 

sentimentos à família. Aurea Rosa cumprimenta todos. Comenta sobre o projeto da 

previdência. Diz que o projeto foi muito bem explicado na reunião. Diz que se preocupa 

com servidores, mas que não podem mais adiar. Diz que tomou a iniciativa para não 
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paralisar a cidade. Comenta emendas parlamentares que só serão encaminhadas se o 

município estiver com a certidão. Diz que o município não vai conseguir se manter 

apenas com a arrecadação própria. Comenta sobre o alto índice de desemprego. 

Comenta sobre o sindicato dos servidores, e diz que o mesmo deveria estar ciente sobre 

os dados da previdência.  Diz que é uma falta total de informação. Diz que a câmara 

não pode paralisar a cidade. Comenta requerimento em regime de urgência que 

apresentou.  Júlio Ataíde cumprimenta todos. Comunica que esteve com secretário de 

obras levando demandas do Jardim Virgínea, Cimentolandia, Parque São Jorge, Dom 

Bosco, Mariana e Pacova. Agradece pela receptividade. Comenta sobre a comissão 

processante. Explica como é composta a comissão, que é formada através de sorteio. 

Diz que foi sorteado e por isso está participando da comissão. Diz que a comissão segue 

o que foi apresentado e estão trabalhando para averiguar os fatos. Ronaldo Pinheiro 

cumprimenta todos. Comenta sobre a reunião debatendo o projeto de aumento da 

alíquota. Parabeniza a comissão de economia pela condução dos trabalhos. Diz que 

estão buscando alternativas para não prejudicar o município e nem os servidores. Diz 

que votou contra o projeto anterior por falta de dados e falta de uma contrapartida. 

Comenta requerimento que apresentou solicitando informações sobre atendimento 

médico no bairro do Pacova. Relata que esteve na construção da unidade básica do 

Alto da Brancal. Agradece executivo pelo trabalho. Comenta sobre limpeza no CDHU. 

Comenta visita que fez no Espigão do Pacova. Diz que as estradas estão recebendo 

manutenção. Comenta sobre a proibição dos vereadores protocolarem ofícios nas 

secretarias municipais, e que agora os ofícios terão que ser protocolados no Paço 

Municipal. Comenta sobre água no bairro Lavrinhas. Apresenta fotos. Pede atenção 

especial para o caso. Andrei Muzel cumprimenta todos. Comenta moção de apelo que 

apresentou referente a vacinação dos profissionais da educação de Itapeva. Pede apoio 

dos vereadores. Diz que vai continuar acompanhando o cronograma para dar 

celeridade. Comenta propositura que apresentou sobre os coordenadores pedagógicos 

do sistema municipal de ensino. Comenta sobre as ADIs e PEB I. Diz que está 

trabalhando na defesa dos profissionais que compõe o quadro de apoio escolar. Sobre 

o projeto do IPMI, diz que defende uma postura técnica, com apresentação de números. 

Acredita que é o momento de olhar para a valorização do funcionário público. Diz que é 

uma pauta que exige o esgotamento. Tarzan agradece o vereador Laercio pela 

permissão de conduzir a reunião como relator. Comenta sobre a criação do IPMI. 

Comenta sobre as cidades da região que estão no regime geral. Diz que a tarefa exige 

um esforço extraordinário. Comenta sobre os benefícios dos servidores públicos. Diz 

que o vereador Andrei, que já esteve à frente da secretaria de educação, pode 
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compreender que os recursos são limitados. Diz que, felizmente, o instituto de Itapeva 

é saudável e viável. Diz que política é dialogo e convencimento. Diz que todos querem 

manter o IPMI. Diz que a câmara não irá faltar com o seu papel. ORDEM DO DIA: 

1.Leitura de Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0094/2021 - Comissão de Economia, 

Fiscalização e Execução Orçamentária - Fica alterada a redação do § 1º do art. 5º do 

Projeto de Lei nº 094/2021: “§ 1º. A reserva de contingência será fixada em no máximo 

2% (dois) da receita corrente líquida e sua utilização dar-se-á mediante créditos 

adicionais abertos à sua conta. ” Colocada em discussão única: Tarzan dá sugestão que 

sejam lidas todas as emendas e votadas em bloco. 2. Leitura de Emenda 0002 ao 

Projeto de Lei 0094/2021 - Comissão de Economia, Fiscalização e Execução 

Orçamentária - Fica alterado o caput do art. 6º do Projeto de Lei nº 094/2021: “Art. 6º. 

Na elaboração da lei orçamentária e em sua execução, a Administração buscará ou 

preservará o equilíbrio das finanças públicas, por meio da gestão das receitas e das 

despesas, dos gastos com pessoal, da dívida e dos ativos, sem prejuízo do cumprimento 

das vinculações constitucionais e legais e da necessidade de prestação adequada dos 

serviços públicos, tudo conforme os objetivos programáticos estabelecidos no Plano 

Plurianual vigente em 2022.” 3. Leitura de Emenda 0003 ao Projeto de Lei 0094/2021 

- Comissão de Economia, Fiscalização e Execução Orçamentária - Fica acrescentado 

o inciso VIII ao art. 14º do Projeto de Lei nº 094/2021: “VIII – Obrigatoriedade de 

manutenção de Escrituração Contábil regular. ” 4. Leitura de Emenda 0004 ao Projeto 

de Lei 0094/2021 - Comissão de Economia, Fiscalização e Execução Orçamentária - 

Fica suprimido os §§ 4º 5º e 6º do art. 23 do Projeto de Lei nº 094/2021: “§ 4º - Em face 

do disposto no art. 166, § 14, da Constituição, e uma vez publicada a lei orçamentária 

para 2022 e identificada pelo Chefe do Executivo a existência de impedimentos de 

ordem técnica em relação às emendas parlamentares individuais de execução 

obrigatória, serão adotadas as seguintes medidas com o objetivo de solucionar essas 

pendências(SUPRIMIDO)  I – nos primeiros trinta dias após a publicação da lei 

orçamentária, o prefeito indicará e especificará à Câmara Municipal os impedimentos 

de ordem técnica identificados; II – a Câmara Municipal decidirá, por meio da Mesa 

Diretora e consultados os autores das emendas, se fará mudanças no seu conteúdo e 

encaminhará ao Executivo, no prazo de trinta dias do recebimento da comunicação, 

proposta para sanar os impedimentos apontados, ou, se entender que estes são 

descabidos, deverá abster-se dessa providência. III – recebidas às propostas, o Prefeito 

deverá, no prazo de 15 dias úteis, apresentar à Câmara Municipal projeto de lei 

propondo as modificações solicitadas pelo Legislativo, ou, se entender serem ilegais ou 

descabidas as modificações, recusará as propostas e apresentará as respectivas 
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fundamentações de ordem técnica e/ou jurídica. § 5º - Se as medidas estabelecidas no 

§ 4º se revelarem infrutíferas, ficará a cargo do Executivo avaliar se os impedimentos 

de ordem técnica comportam solução por meio dos mecanismos legais que regem os 

orçamentos públicos e, se julgar inviável essa opção, aplicar-se-á o disposto no § 6º. 

(SUPRIMIDO) § 6º - Esgotadas, sem sucesso, as possibilidades de que tratam os §§ 4º 

e 5º, as emendas parlamentares individuais aprovadas perderão, automaticamente, o 

caráter obrigatório de execução, na forma determinada pelo art. 166-A, § 13, da 

Constituição, podendo seus recursos ser utilizados para cobertura de créditos adicionais 

autorizados na lei orçamentária ou em lei específica. (SUPRIMIDO) 5. Leitura de 

Emenda 0005 ao Projeto de Lei 0094/2021 - Comissão de Economia, Fiscalização e 

Execução Orçamentária - Fica acrescentado o §3º ao art. 26º do Projeto de Lei nº 

094/2021: “§ 3º O Executivo Municipal deverá inserir no projeto LOA 2022, a proposta 

Orçamentária de que trata o caput, em sua integralidade; ”. Colocada em discussão 

única os itens 01 a 05 da pauta:  Laercio Lopes diz que as emendas se fazem 

necessárias, pois o projeto apresenta alguns erros. Comenta sobre alteração das 

emendas parlamentares, que já precisam constar na LDO. Diz que no final de agosto 

será apresentado o PPA e novembro a LOA. Diz que o processo não é engessado. Diz 

que a LOA tem poder para alterar a LDO. Diz que o processo está sendo conduzido de 

forma transparente. Debora Marcondes agradece a comissão e o servidor Alexandro 

pela elaboração das emendas. Colocada em votação única os itens 01 a 05 da pauta, 

foram aprovados por todos. Leitura do Projeto de Lei Nº 94/2021 - Prefeito Dr. Mario 

Tassinari - Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração e execução da Lei 

Orçamentária de 2022 e dá outras providências. Colocado em 1ª discussão. Colocado 

em 1ª votação, foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO: Em 2 ª 

d/v Projeto de Lei: 113/2021.Dependendo dos Pareceres das Comissões: Em 1 ª d/v 

Proposta de Emenda À LOM 2/2021; Projetos de Lei: 67, 70, 82, 87, 98, 104, 105, 106, 

108, 109, 110, 112, 114, 117, 118, 121, 122, 123, 124, 126 e 127/2021. Substitutivo ao 

Projeto de Lei 119/2021. EXPLICAÇÃO PESSOAL: Aurea Rosa agradece deputado 

Guilherme Mussi, que destinou emenda de 10 milhões ao Município de Capão Bonito. 

Informa que o prefeito estará no bairro Guarizinho junto com secretários. Comenta 

inauguração dos postos do Alto da Brancal e jardim Maringá. Diz que está aguardando 

a votação do projeto do IPMI para que a cidade seja agraciada com verbas 

parlamentares. Aparte Tarzan parabeniza o prefeito de Capão Bonito pela articulação.  

Diz que Itapeva está fora do programa de vicinais. Diz que o município perdeu dinheiro 

por não ter CRP. Diz que é o momento de pedir ajuda a todos os deputados.  Debora 

Marcondes comenta sobre a importância da CRP e das verbas. Diz que a questão é 
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também a valorização do servidor público. Diz que existem alternativas para resolver a 

questão da CRP. Dá o exemplo da alíquota progressiva. Comenta sobre a 

suplementação paga pela prefeitura. Diz que o documento encaminhado mostra que a 

prefeitura vai passar de 9 para 3 por cento de alíquota suplementar. Diz que há 

alternativas, e que é necessário o diálogo. Comenta requerimento que apresentou sobre 

disponibilização de matérias de higiene nas escolas e projetos de lei sobre a garantia 

do direito ao acesso pleno à informação aos deficientes visuais e sobre vedação a 

nomeação para cargos em comissão e função de confiança de pessoas que tenham 

sido condenadas pela Lei Maria da Penha. Ronaldo Pinheiro convoca a comissão de 

obras para dia 2 de julho, às 14h00. Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca 

os vereadores para a 43ª Sessão Ordinária a ser realizada segunda-feira, dia 5 de julho, 

no horário regimental e, invocando a proteção de Deus, declara encerrados os trabalhos 

da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue 

assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 1 de julho de 2021. 
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